

Plan Serena marca el comienzo de efectiva descentralización

Hoy serán entregadas las primeras obras

Hoy serán entregadas las primeras obras del Plan Serena, que marca el comienzo de una efectiva descentralización de la gestión pública. El plan, que fue presentado por el Sr. Presidente de la República, Sr. Juan Manuel Rodríguez, en un discurso que tuvo lugar en la tarde de ayer en el Salón de Actos del Palacio Nacional, establece un programa de obras que abarcan todos los aspectos de la vida social, económica y cultural del país. Entre las obras más importantes se encuentran la construcción de carreteras, puentes, escuelas, hospitales y viviendas populares. El plan también prevé la creación de nuevas instituciones y la descentralización de las funciones de las existentes. Este programa de obras representa un hito importante en la historia de la República, ya que marca el comienzo de una efectiva descentralización de la gestión pública.

ESTA EDICION

Esta edición del periódico "El Serenense" contiene una amplia variedad de noticias y artículos de interés para los lectores. Entre los temas más destacados se encuentran los resultados de las elecciones locales, el estado de la economía nacional y los planes de desarrollo para el futuro. El periódico también incluye una sección de deportes que cubre los eventos más importantes de la región. Además, se publican artículos de opinión y reportajes que ofrecen una perspectiva crítica y constructiva sobre los acontecimientos actuales. Esta edición es una fuente valiosa de información para los ciudadanos interesados en el desarrollo de su comunidad y del país en general.



Señora María Rodríguez



El Sr. Presidente Rodríguez, después de haber leído el plan de obras, se dirige a la prensa en un discurso que tuvo lugar en la tarde de ayer en el Salón de Actos del Palacio Nacional. En el discurso, el Sr. Presidente expone el programa de obras que abarcan todos los aspectos de la vida social, económica y cultural del país.



UN VASTO PLAN EL DE LA CORPORACION DE RECONSTRUCCION

El vasto plan de la Corporación de Reconstrucción, que fue presentado por el Sr. Presidente de la República, Sr. Juan Manuel Rodríguez, en un discurso que tuvo lugar en la tarde de ayer en el Salón de Actos del Palacio Nacional, establece un programa de obras que abarcan todos los aspectos de la vida social, económica y cultural del país. Entre las obras más importantes se encuentran la construcción de carreteras, puentes, escuelas, hospitales y viviendas populares. El plan también prevé la creación de nuevas instituciones y la descentralización de las funciones de las existentes. Este programa de obras representa un hito importante en la historia de la República, ya que marca el comienzo de una efectiva descentralización de la gestión pública.

Diario El Serenense

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1952-10-30

FORMATO

Diario (noticias)

TÉCNICA

Papel-, Tinta-Impresión (técnica gráfica)

DIMENSIONES

Alto 58 cm - Ancho 41.3 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Pieza laminar rectangular de disposición vertical, compuesto por 3 hojas color café claro impresas con tinta tipográfica dobladas por la mitad (6 hojas).

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Histórico Gabriel González Videla](#)

UBICACIÓN

[Matta 495, La Serena, Región de Coquimbo, Chile](#)